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Anfrage 0715/2012 zur Sitzung  am 09.05.2012 

 

Finanzierung des Vereins Citymanagement durch die GVG (BÜDNIS 

90/DIE GRÜNEN) 
 

  

Die GVG ist die wichtigste Geldquelle für den Verein Mainzer Citymanagement, die weiteren Mittel 

kommen ebenfalls vornehmlich von stadtnahen Unternehmen. Die Mainzer Bürgerinnen und Bür-

ger sind nach dem Wohnbauskandal sehr sensibel bei Fragen der Verwendung öffentlicher Gelder, 

insbesondere wenn die Strukturen hinter der Verwendung nicht klar erkennbar sind. 

Wir fragen daher an: 

1. Wie hoch ist die Summe, die die GVG jährlich dem Citymanagement zukommen lässt? 

2. In welchem Zusammenhang zum Unternehmenszweck der GVG stehen diese Zahlungen? 

 

 

 

Ansgar Helm-Becker 

(Fraktionssprecher) 
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